

## Comunicado de Prensa

### **Congresos Veracruz, A.C. y CANIRAC Veracruz Firman Convenio de Colaboración para Impulsar el Turismo de Eventos en la Región.**

Boca del Río, Veracruz, 6 de septiembre de 2024; – Con el objetivo de fortalecer la atracción de eventos, congresos y convenciones a la región de Veracruz y Boca del Río, la Asociación Civil "Congresos Veracruz, A.C." y la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC) Veracruz han formalizado un importante Convenio de Colaboración.

Este acuerdo estratégico busca capitalizar el creciente interés en el turismo de reuniones y la destacada oferta gastronómica de la región.

El convenio establece un marco de colaboración entre ambas organizaciones, enfocándose en la promoción conjunta de la región como un destino de eventos de primera categoría, y en la oferta de servicios exclusivos en los restaurantes afiliados a CANIRAC Veracruz. Con una duración inicial de un año y la posibilidad de renovación, este acuerdo es un paso firme hacia la consolidación de Veracruz y Boca del Río como referentes nacionales e internacionales en turismo de reuniones.

El acto de firma se llevó a cabo en Hotel Hilton Garden Inn Veracruz, con la presencia de Jorge Grappa Presidente de Congresos Veracruz, A.C. y Abigail Guzmán Hernández Presidente de CANIRAC Veracruz, así como la presencia de sus integrantes.

El convenio subraya la importancia de sumar esfuerzos para atraer más eventos a la región y ofrecer una experiencia gastronómica excepcional a los participantes, consolidando a Veracruz y Boca del Río como destinos preferidos para el turismo de negocios.

*"El turismo de reuniones representa casi el 35% del turismo que nos visita en Veracruz, y este convenio nos permitirá potenciar aún más este sector estratégico. Además, sabemos que el 39% de los turistas eligen su destino por la gastronomía, lo que refuerza la importancia de trabajar de la mano con CANIRAC para ofrecer una experiencia integral y de alta calidad",* afirmó Jorge Grappa Presidente de Congresos Veracruz, A.C.

Por su parte, Abigail Guzmán Presidente de CANIRAC Veracruz resaltó la relevancia económica de este sector: *"El gasto promedio de un turista de reuniones es casi cuatro veces superior al de un turista convencional, lo que demuestra el impacto positivo que esta colaboración tendrá en la economía local. Nuestros afiliados están listos para*



*ofrecer atenciones especiales y descuentos, contribuyendo a que los participantes de estos eventos vivan una experiencia gastronómica inigualable".*

**Sobre Congresos Veracruz, A.C.:**

Congresos Veracruz, A.C. es una asociación civil de prestadores de servicios turísticos especializados y dedicada a la promoción y atracción de eventos, congresos y convenciones en la región de Veracruz y Boca del Río. Su misión es posicionar a la región como un destino de referencia en el turismo de negocios a nivel nacional e internacional.

**Sobre CANIRAC Veracruz:**

La Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC) Veracruz es la organización que representa a los restauranteros de la región. Su objetivo es promover y fortalecer la industria gastronómica, así como defender los intereses de sus afiliados.

Para más información, por favor contactar:

**Congresos Veracruz**

**Jorge Grappa**

Teléfono 229 174 4720

Correo Electrónico [presidente@congresosveracruz.org](mailto:presidente@congresosveracruz.org)

[www.congresosveracruz.org](http://www.congresosveracruz.org)

**Canirac Veracruz**

**Abigail Guzmán Hernández**

Teléfono: 229 278 6616

Correo Electrónico: [info@caniracveracruz.com](mailto:info@caniracveracruz.com)

[www.caniracveracruz.com](http://www.caniracveracruz.com)